



STOCKAGE

ARMOIRES DE STOCKAGE POUR MATERIEL STERILE STERILE STORAGE CABINETS

français Cette gamme de produit répond de façon logique et rationnelle aux problèmes de stockage des produits stériles ou préalablement désinfectés sur le plateau technique du bloc opératoire. Sur tous les modèles de la gamme une fermeture à crémaillère verrouillable à clé permet d'éviter une manipulation impropre du matériel stocké. Les dimensions ont été optimisées pour permettre un volume de stockage maximum et ne pas occuper trop de place dans l'architecture des blocs opératoires ou des salles d'examen.

english This product range responds logically and rationally to the storage problems of previously disinfected products or sterile products in the operating theatre. On all models in the range a key lockable rack allows to avoid improper handling of the stored material. The dimensions have been optimized to allow a maximum storage volume and minimise the space in the architecture of the operating rooms or examination rooms.

AS 200 UV ARMOIRE PORTE VITRES / STORAGE CABINET GLAZED DOORS



AS 200 UV

français Ces armoires constituent de véritables enceintes à atmosphère contrôlée grâce à une circulation forcée de l'air ambiant sur un système de traitement germicide UV. Elles sont équipées 3 étagères ajourées en acier inoxydable et de turbines tangentiels créant une circulation d'air horizontale et verticale. Une minuterie et un compteur totalisateur permettent de contrôler la durée de fonctionnement des lampes UV. La stérilisation reprend chaque fois que les portes sont refermées pour un cycle complet. Elle est arrêtée automatiquement lorsque les portes sont ouvertes.

La carrosserie est en acier verni époxy.

Dimensions en mm : 1810 h x 1210 L x 420 P

english These cabinets constitute true enclosures with protected atmosphere, thanks to a forced circulation of the ambient air on a UV germicidal treatment system. They are equipped with three stainless steel shelves and a ventilation device using tangential turbines creating a horizontal and vertical air flow. A timer and an hour counter make it possible to control the operation running of the UV lamps. Sterilization begins each time the doors are closed for a complete cycle. It is stopped automatically each time doors are opened.

Frame in epoxy painted steel

Dimensions in mm/ 1810 h x 1210 L x 420 D



STOCKAGE

ARMOIRES DE STOCKAGE POUR MATERIEL STERILE
STERILE STORAGE CABINETS

HYCARE
medical

HYCARE
medical

AS 400

ARMOIRE POUR PANIERS DE STERILISATION / CABINET WITH TRAYS FOR STERILIZATION BASKETS



AS 400 / AS 400 UV



français

Ces armoires permettent un stockage sécurisé des paniers de stérilisation. Elles sont montées sur pieds réglables. Les portes d'accès sont vitrées et équipées d'une serrure

Elles sont équipées de :

- 2 paniers sur glissières extractibles dimension L 427 x l 527 x h 285 mm
- 8 paniers sur glissières extractibles dimension L 427 x l 527 x h 185 mm
- 4 paniers sur glissières extractibles dimension L 427 x l 527 x h 85 mm

La carrosserie est en acier inoxydable (Peinture en option)

Dimensions en mm : 2000 h x 1100 L x 700 P

english

These cabinets allows a secure storage of sterilization baskets. They are mounted on adjustable feet. Doors are glazed and equipped with a key lock system.

Equipment:

- 2 baskets on extractible trays dimensions: L 427 x l 527 x h 285 mm
- 8 baskets on extractible trays dimensions: L 427 x l 527 x h 185 mm
- 4 baskets on extractible trays dimensions: L 427 x l 527 x h 85 mm

Frame is in stainless steel (Optional painted)

Dimensions in mm: 2000 h x 110 l x 700 P

AS400.UV : L'armoire AS 400 peut être équipée d'un caisson de traitement UV germicide avec ventilateur centrifuge en partie haute.

AS400.UV: The AS 400 cabinet could be equipped with UV germicidal treatment plenum with a centrifugal fan in the upper part

